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VALLÈS
Turull, Puig y Terrades invitados al debate
sobre el Estatut en el Congreso de Diputados
El debate celebrado esta semana en el Congreso de los Diputados sobre
la admisión a trámite de la reforma del Estatut de Catalunya contó con

una notable presencia vallesana. Los diputados de CiU, Jordi Turull y
Felip Puig, junto al socialista, Jordi Terrades, estuvieron presentes
en el Congreso como parte de una nutrida representación parlamenta
ria catalana (52 personas) encabezada por el presidente del Parlament,
Ernest Benach. Curiosamente, cada uno de ellos, presenció el debate
desde un sitio distinto, dado la limitación del aforo de la sede parla
mentaria. Así el diputado y portavoz de CiU, Felip Puig siguió el debate
desde la Tribuna de Honor donde también estaba el presidente del Par
lamento o el presidente del PP de Catalunya, Josep Piqué.

El parlamentario Jordi Terrades estuvo destinado a la Tribuna 6 del
Salón de sesiones mientras que Jordi Turull tuvo que conformarse con

ver las intervenciones desde la sala de video del Congreso.
Los miembros del Parlament de Catalunya, en uno u otro lugar, pu

dieron comprobar como la propuesta de Estatut surgida del Parlament
de Catalunya el pasado mes de septiembre, ha superado su primer es

collo - la admisión a trámite- y ahora pasará a ser discutida en la comi
sión parlamentaria donde se introducirán las enmiendas. En el Con

greso de los diputados no estuvo, la cuarta diputada vallesana, la popu
lar Maria Ángeles alano que participó en lo trabajos previos de
redacción de la propuesta y que ya se manifestó en contra del actual
texto estatutario por sus problemas de constitucionalidad. J. A.

VALLÈS
Subida de la contratación durante el tercer
trimestre del año
Las cifras de contratación experimentaron una subida en el Vallès
Oriental durante el tercer trimestre de este año, en comparación con el
mismo período del ejercicio anterior, según datos facilitados por el
Consell Comarcal. En total, durante los meses de julio, agosto y sep
tiembre se hicieron 36.205 contratos, 1.687 más que durante el año
anterior, lo que significa un aumento interanual deI4,89%. Por zonas

geográficas, donde más se ha notado el aumento de la contratación ha
sido en el Mercado de Trabajo de Granollers, donde se han realizado
23.987 nuevos contratos. Le siguen el Baix Vallès, con 10.357, y el
Baix Montseny, con 1.543. Por sexos, son las mujeres quienes más se

han beneficiado de esta subida. En cuanto a edades, la mayoría de
nuevos contratos corresponden a personas de entre 30 y 45 años. En

cambio, ha habido una disminución de contratos a menores de 24
años, probablemente motivada por el inicio de sus actividades formati
vas o de estudio en septiembre. O.S.

CÀNOVES I SAMALÚS
Redactado el proyecto de reforma
de la casa consistorial
El Ayuntamiento de Cànoves i Samalús ya tiene en sus manos el pro
yecto de reforma de la Casa Consistorial. El pasado viernes, día 28 de

77

octubre, la alcaldesa, Loreto Romero, lo recibió de manos de la Ofici
na Tècnica de Cooperació de la Diputación de Barcelona. El proyecto
de reforma pretende adecuar el actual edificio a las nuevas necesidades
del municipio, al tiempo que se repara alguna patología de la estructu
ra y se adecúan los interiores a la normativa vigente.

El proyecto permitirá reformar completamente las áreas de adrnínis
tración, servicios técnicos, archivo y vestíbulos y creará una nueva sala
de actos y unas nuevas dependencias para la policía local en los espa
cios que antiguamente había ocupado la guardería. Las nuevas instala
ciones consistoriales, según ha informado la Diputación, también esta
rán climatizadas. El coste de las obras de reforma serán de 381.000 eu

ros y se prevé que puedan durar unos 14 meses. RdV

CALDES

El grupo parlamentario de CiU sol·licita
al govern la creación de una base
de ambulancias

El grupo parlamentario de Convergència i Unió ha instado al go
bierno de la Generalitat a priorizar la construcción de una base de
ambulancias en Caldes "para garantizar a los ciudadanos y ciudadanas
de los municipios de este ámbito territorial la inmediatez y la eficacia nece

sarias de este servicio".
Esta propuesta surgió del grupo municipal de CiU de Sant Feliu de

Codines, que ante los últimos sucesos graves de retraso de ambulancias
aprobó una moción en el pleno municipal. A partir de ahí se propuso
al diputado comarcal de CiU Jordi Turull que presentase una propo
sición no de ley a la Generalitat.

Desde Convergència i Unió consideran que el crecimiento demográ
fico que está experimentando esta comarca "ha de ir acompañado de un

crecimiento y mejora constante de los servicios que prestan a sus ciudadanos y
ciudadanas en todos los órdenes y por parte de las diferentes administraciones
públicas que són competentes".T. B.

LES FRANQUESES

El Ayuntamiento traslada el depósito
de vehículos a la calle Suiza

La Policía municipal de Les Franqueses acaba de trasladar los vehículos
del antiguo depósito situado en el cruce de la Vía Europa con la calle
Italia a las nuevas instalaciones de la calle Suiza. Este nuevo depósito
está ubicado en el polígono industrial del Pla de Llerona y tiene 3.000
metros cuadrados de superficie y capacidad para 150 vehículos. Las
obras de acondicionamiento han costado 90.000 euros y han consisti
do en el asfaltado del suelo, la construcción de una valla perimetral de
cemento y una puerta metálica en la entrada, la instalación de luz y
agua y las líneas pintadas en el suelo para delimitar los aparcamientos.
Parte de las obras han sido financiadas por la empresa Gestió de Runes
del Vallès Oriental S.L., con quien el Ayuntamiento tiene firmado un

convenio de colaboración. P.S.

LES FRANQUESES

El Ayuntamiento pedirá a la Agencia
Catalana del Agua que arregle la riera
de Carbonell

En la última sesión, la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Les
Franqueses aprobó solicitar a la Agencia Catalana del Agua (ACA) que
lleve a cabo las actuaciones necesarias para el ordenamiento de la riera
de Carbonell a su paso por Corró d'Avall, con la finalidad de resolver
defínitivarnente los problemas de desbordamientos e inundaciones que
padece esta área urbana. De esta manera se adelantará parte de lo pre
visto por el Plan Director de Protección contra desbordamientos en la
cuenca del río Besòs, realizado por la propia ACA. Esta demanda del
Ayuntamiento se debe a las consecuencias que tuvo para la zona de
portiva municipal de Corró d'Avall y para otras propiedades públicas y
privadas el desbordamiento de la riera de Carbonell a causa de las fuer
tes lluvias del pasado dos de agosto, que pusieron de manifiesto la falta
de seguridad en esta zona. P.S.
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